

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan di Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Jenis kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan terbuka Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung berjumlah 3 spesies yaitu *Nepenthes mirabilis*, *Nepenthes rafflesiana* dan *Nepenthes gracilis*. Sedangkan jenis kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan tertutup Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung berjumlah 2 spesies dan *Nepenthes ampullaria* dan *Nepenthes rafflesiana*.
2. Indeks keanekaragaman jenis kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan terbuka Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung adalah sebesar 1. Sedangkan Indeks keanekaragaman jenis kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan tertutup Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung adalah sebesar 0,45.
3. Serangga yang terjebak di dalam kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan terbuka dan hutan tertutup di Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung terdiri dari 2 ordo yaitu ordo Diptera dan ordo Hymenoptera.
4. Indeks keanekaragaman serangga yang terjebak di dalam kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan terbuka Taman Nasional Sebangau

Resort Habaring Hurung adalah sebesar 0,63. Sedangkan Indeks keanekaragaman serangga yang terjebak di dalam kantong semar (*Nepenthes sp.*) yang ditemukan di hutan tertutup Taman Nasional Sebangau Resort Habaring Hurung adalah sebesar 0,52.

B. Saran

Penelitian ini merupakan penelitian dasar dalam pengenalan keanekaragam jenis kantong semar (*Nepenthes sp.*) dan serangga yang terjebak di dalamnya. Akan tetapi dalam penelitian ini serangga yang diidentifikasi terbatas pada tingkat ordo dikarenakan keterbatasan peneliti. Apabila peneliti selanjutnya mengambil judul keanekaragaman serangga yang terjebak di dalam kantong semar (*Nepenthes sp.*) maka diharapkan dalam pengklasifikasian sampai pada tingkat spesies.